

ル態度ヲ持ニ水神工場、開鑿ハ強對的ノモナリト称シ、
工場從業員。會社ノ實状ヲ無視シ同情罷業ニ云フタル上
ハ斷然タル处置ニ出ツル模様ニシテ本月二十日右工場職工
ニ對シ又者ヲ促ス意味、書面ヲ郵送セリ

(2) 更ニ寺島工場ハ二十日年前八時長谷川工場長職工全員ヲ集
メ水神龜戸兩工場、爭議、狀況ヲ述ヘ當工場前ニ爭議圓出
張所ヲ設ケ職工ニ對シ妨害ヲ加ヘントスル模様アレラ以テ
爭議解決迄全員休業スルコトニシ休業中全日給ヲ支給シ帰
御スルモノニハ旅費ヲ支給スヘシト申渡シ今日正午ヨリ職
工ヲ帰宅セシメ休業セリ

(3) 尚會社側ニ於テハ爭議圓カ不統制、馬ノ脱退者十數名出テ
タルヲ以テ今後土レク切崩シ策ヲ講スヘク對策ヲ密ニ物議
シ且ツ龜戸工場、開鑿解雇ヲ發表スヘク準備中ナレ模様ト
共勵者例

尚會社側ニ於テハ争議圓カ不統制、馬ノ脱退者十數名出テ
タルヲ以テ今後土レク切崩シ策ヲ講スヘク對策ヲ密ニ物議
シ且ツ龜戸工場、開鑿解雇ヲ發表スヘク準備中ナレ模様ト
共勵者例

(2) 更ニ爭議圓ハ會社本社附近ニ貸家、物色ラヨシタル又道官
ノモノヤニ云メ二十四日年前十一時半頃日本橋元柳町三
一先底草橋際、川岸ニ停焉船一隻ヲ繫留シ爭議圓本部ナル
旗ヲ立テ圓廻約四五十名乗船シテ氣勢ヲ揚ケタルカ之レハ
實質上會社トノ交渉ニ便ナラシムル為メ設ケタルモノニシ
テ交渉協議本部トニ認ムヘソ然シテ右ハ所轄水上署、於テ
規則違反ナリトシテ撤退方警告ヲ發シタルニ(組合員白鳥
高近・酒田要助、二名ニ對シ)直ナニ解散スルコトヲ警
会日午後六時頃大部公團員ハ会船ヲ引揚ケタリ